

**Jede Impfpflicht ist illegal.
Es genügt, einfach nicht mitzumachen!
(Leitfaden Nr. 2)**

Sowohl in Österreich als auch in Deutschland wäre eine Impfpflicht sogar dann **hochgradig illegal**, wenn wir eine echte schwere Epidemie und wirksame Impfstoffe hätten. Wir haben aber weder eine schwere Epidemie, d.h. keine echte Notsituation, noch gibt es wirksame Impfstoffe. Das Gegenteil ist der Fall.

Wie ich im Buch "Corona-Diktatur" unwiderlegbar beweise, liegt in Österreich und Deutschland **keine** echte Notsituation bzw. Eingriffssituation vor, die auch nur den geringsten Eingriff in unsere Grundrechte rechtfertigen könnte. Sogar das verordnete Abstandhalten ist hochgradig verfassungswidrig. Ebenso alle anderen C-Maßnahmen, vor allem eine Impfpflicht. Siehe "Corona-Diktatur", S. 25-73.

Außerdem sind die gentechnischen "Impfstoffe" gemäß den Herstellerstudien unwirksam und unsicher, sohin schädlich für die Gestochenen. Es handelt sich um gentechnisch erzeugte Dauerangriffe auf das menschliche Immunsystem. Mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit **verursachen** sie eine Häufung schwerer Krankheitsverläufe und Todesfälle. Daraus resultiert wohl ein schleichender Genozid. Folglich sind diese "Impfstoffe" zu verbieten. Siehe "Corona-Diktatur", S 357-418.

Eine Regierung, die trotz alldem auf "Impfungen" besteht und diese sogar zwangsweise durchsetzen will, ist gemäß meiner rechtlichen Beurteilung faschistisch und kriminell, sofort anzuklagen, zu verurteilen und schleunigst zu inhaftieren. Die Bevölkerung hat das Recht zum Widerstand. Und die Beamten haben gemäß Verfassung und Beamtendienstrecht die absolute **Pflicht zum Ungehorsam** gegenüber sämtlichen Weisungen, die illegale C-Maßnahmen zum Gegenstand haben. Siehe "Corona-Diktatur", S 470-479.

Der einzelne Bürger muss sich daher **nicht** mit diesem Gift stechen lassen. Formlose Einladungen hierzu kann er einfach ignorieren, gegen einen Bescheid ein Rechtsmittel einlegen. Es genügt also, einfach nicht mitzumachen. Wenn das möglichst viele tun, ist das Unrechtssystem bald beendet.

Beweise für die Verbrechen der Regierungen in Österreich und Deutschland im Rahmen der Corona-Diktatur sowie Empfehlungen zur Erlangung einer echten liberalen Ordnung liefert das besagte Buch: www.monithor.at/buecher/corona-diktatur/